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 授業参観が始まる前の時間を利用して、

今年度の金管バンド部員の演奏発表会をし

ました。少ない練習時間でしたが、部員の

みなさんは、昼休みに自主練習をするな

ど、意欲的に練習に励み、すてきな演奏を

披露しました。地域指導者の大久保先生、 

三浦先生、及川先生も子どもたちの上達し

た演奏をほめてくださいました。 

 部員のみなさん、すばらしい演奏を聴か

せてくれてありがとうございました！！ 

 １２月５日（木）の授業参観・懇談会に

は、多数の父母の皆様にご出席いただきあ

りがとうございました。お家の方に「がん

ばっている姿を見せたい」という前向きな

気持ちがどの学級の子どもたちからも伝

わってきました。 

 また、懇談会では、学校生活及び家庭生

活における児童の様子等の共有、学校・学

級への意見・要望等について話し合ってい

ただきました。ご意見の中には、相手を傷

つける言動などの懸念点も出されましたの

で、今後、特にも「相

手 を 思 い や る 言 動

（心）」の育成に注力

してまいります。 4年生理科授業の様子 

 

 

 １２月３日（火）、盛こども園年長児の皆さんが来校し、１年生

との交流活動をしました。この活動は、年長児の皆さんが小学校に

慣れるための一助とすること、１年生が上級生としての意識を育む

機会とすることの２点がねらいでした。 

 活動では、お兄さん・お姉さんとして優しく年長児の皆さんに声

をかけたり、お世話をしたりする１年生の姿がすばらしかったで

す。年長児の皆さんは、１年生が準備した手作りのおもちゃで楽し

く遊ぶことができました。また、おもちゃの使い方について１年生

が説明をした際には、しっかりと話を聞くことができており、とて

も立派でした。今回の交流活動は、１年生・年長児の皆さん、どちら

にとっても有意義な活動になったものと感じました。ご協力いただい

た盛こども園の職員の皆様ありがとうございました。 

 

 

 12月4日に明治安田生

命大船渡営業所様よ

り、雑巾をいただきま

した。ありがとうござ

いました。有効に活用

させていただきます。 

 

 

 日ごとに寒さが増しており、今後、

学校周辺の道路の凍結や積雪が懸念さ

れます。お子さんの送迎等の際には、

事故のないように、路面状況・車間距

離・徐行運転等にご留意ください。

（遅れそうなときにはご連絡いただけ

れば大丈夫です。あわてずにどうぞ） 

   

 

 11月25日（月）、今年度２回目となる「盛小学校 学校運営協議会」を開催しました。   

 はじめに、委員の皆様に授業参観をしていただきました。 

 授業参観後には、「明るく素直さを感じた。」「元気ではきはきしており大変よ

い。」「自由な雰囲気の授業が多かった。今はあまり叱らないように感じるが、いいか

悪いかは別だとみている。人と人との付き合いを大事にしてほしい。」「統率のとれた

規律ある授業の様子も見てみたい。」「ＡＩの時代になり、教育の主軸がＩＣＴの活用

になっていくのか関心をもっている。」「生活の中にＩＴが入り込んでいることを感じ

る。」などの感想をいただきました。 

 協議では、「地域と連携した教育活動」について話し合いました。提案いただいた意見

は、以下のとおりです。 

☆「お天王様」は少ない人数でも可能なやり方を考えていくことが大切。 

☆「七夕まつり」は地域の人たちとの交わりが必ずあるので大事にしたい。学校では短  

 冊に願い事を書いて笹飾りを作り、それを地域に提供する取組もできそう。 

☆「ふれあいクリーン」は参加者から来年度も継続してほしいとの声がある。開閉会の 

 時間を短縮し、できるだけ交流する時間を増やせるとよい。 

☆その他、「総合的な学習の時間」のゲストティーチャーの活用、郷土芸能・伝承活動 

 の位置づけ等についての意見や、「学校やＰＴＡの負担増とならないように、土日を 

 利用したり、参加のしかたを工夫したりしながら、地域連携を図れる活動をしていき  

 たい。」との意見をいただきました。 

 上記のように今回の学校運営協議会では、「学校と地域との連携」

という観点で、熱心に委員の皆様に協議していただきました。提案い

ただいたご意見等を参考にしながら、来年度の教育計画を立案いたし

ます。ご出席いただきました委員の皆様ありがとうございました。 


